

Patroli KRYD/CIPKON Polsek Karangtengah Tingkatkan Keamanan Wilayah

Cianjur - CIANJUR.DEMOKRAT.CO.ID

Jul 14, 2024 - 19:28



Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam upaya mengantisipasi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas), Polsek Karangtengah Polres Cianjur melaksanakan kegiatan Patroli KRYD/CIPKON pada Minggu, 14 Juli 2024. Patroli ini bertujuan untuk menekan tindak pidana kejahatan C3 (Curas, Curat, dan Curanmor) serta gangguan kamtibmas lainnya di

wilayah hukum Polsek Karangtengah.

Kegiatan patroli ini dipimpin oleh AIPTU Ahmad Satibi, AIPTU Udin Suherman, SH., AIPDA Eko Andi, dan Brigadir Paulus Silalahi, SH. Mereka secara aktif melakukan pemantauan dan penindakan terhadap potensi kejahatan dan gangguan kamtibmas yang dapat meresahkan masyarakat.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Karangtengah, KOMPOL Rachmat Hamdan, SH., menyatakan bahwa kegiatan patroli ini merupakan langkah proaktif yang diambil untuk menjaga keamanan dan kenyamanan warga.

"Patroli KRYD/CIPKON ini kami laksanakan secara rutin untuk mencegah dan menindak kejahatan yang dapat mengganggu ketertiban dan keamanan di wilayah kami," ujar KOMPOL Rachmat Hamdan, SH.

Selama patroli berlangsung, petugas juga memberikan himbauan kepada masyarakat agar selalu waspada dan turut serta dalam menjaga lingkungan masing-masing dari tindakan kriminal. Beberapa titik yang dianggap rawan kejahatan mendapatkan perhatian khusus dalam patroli kali ini.

"Kami mengimbau masyarakat untuk segera melaporkan jika melihat atau mengetahui adanya aktivitas yang mencurigakan di lingkungan sekitar," tambah AIPTU Ahmad Satibi.

Kegiatan patroli ini mendapat apresiasi dari warga setempat yang merasa lebih aman dengan kehadiran petugas di lapangan. Polsek Karangtengah berharap, dengan adanya kegiatan seperti ini, masyarakat dapat lebih tenang dan nyaman dalam menjalankan aktivitas sehari-hari.

"Kami berterima kasih atas kehadiran dan kesiagaan petugas kepolisian yang terus menjaga keamanan wilayah kami," ungkap salah seorang warga Karangtengah.

Patroli KRYD/CIPKON Polsek Karangtengah akan terus dilakukan secara berkala untuk memastikan kondisi kamtibmas tetap kondusif dan masyarakat dapat beraktivitas dengan aman dan nyaman.